12 Sports

Football/4e journée en retard du championnat national de D1, Mangasport-CF Mounana : 0-0

Le club de la Comilog se frotte à un excellent Bitseki Moto

MIKOLO-MIKOLO

Moanda/Gabon

« SI chaque week-end on peut avoir ce genre de confrontation, je pense que ça peut relever le niveau de notre championnat national.» Ce constat du coach de Mangasport n'est pas sans fondement au regard de la qualité de l'opposition, hier au stade Henri Sylvoz de Moanda, entre le club de la Comilog et le CF Mounana. Tant le rythme et l'engagement y étaient. Dommage que cette partie, arbitrée avec bravoure par la jeune arbitre Annaëlle Omanda, se soit soldée sur un score nul et vierge.

Pourtant, ce ne sont pas les occasions de but qui ont fait défaut au cours de cette rencontre disputée

sous un temps clément. Au contraire. Ce sont les attaquants des deux équipes qui, séparées par un point au classement, ont fait montre de maladresse. Un gros satisfecit cependant au plan du jeu. D'abord une première manche contrôlée par Mangasport. Son coach Kevin Djony, soucieux de plier la partie d'entrée, opte pour un 4-3-3 avec quelques nouveaux animateurs dont le médian offensif Bitsaka et l'arrière gauche Etoua, préférés à Lengoualama et Ibouesse. Le récupérateur Obia Peme et les siens exercent un pressing haut et constant sur les visiteurs qui atteignent la pause sans dégâts grâce à la classe du portier Bitseki Moto qui décourage, entre autres, Hassan Brahim (41e), et Ntsitsigui (44e).

« Je crois qu'on est encore



Le milieu de terrain de CF Mounana Davy Massamba (CF Mounana) poursuivi par Romuald Ntsitsigui de Mangasport (d).

difficulté dans l'ensemble de cette première mitemps ». Confession du coach Kevin Ibinga qui, à la pause, résume le comportement peu satisfaisant de ses poulains. Lesquels, au retour des vestiaires, présentent des visages reluisants. Tant au plan du jeu offensif que de l'engagement physique. La suite de la partie est intensive et agressive. Les kinés des deux équipes ont du boulot. La jeune directrice de la partie, sans complexe en dépit des intimidations

des deux équipes, gar-

dent, dans l'ensemble, le

contrôle de la suite du

dans les vestiaires. Parce

qu'on est sérieusement en

par la baraka de l'excellent Bitseki Moto et la bravoure de son homologue Kantsouga.

Le dernier rempart du club de la Comilog a eu également de la baraka. Il a du cran lorsqu'il annihile les tentatives offensives de Massamba (58e) et autres Babini (83e). Kantsouga a aussi de la veine sur le « missile » de Kaboré Omar qui s'écrase sur la barre transversale (70e). La confrontation d'hier constitue un bon test grandeur nature pour le club de CF Mounana qui affronte la semaine prochaine au Caire (Egypte), Al Alhy. En 16es de finale aller de la Ligue africaine des champions.

Fiche technique

Compétition : National-Foot 1 (4e levée en retard)

Match: Mangasport/CF Mounana (0-0) **Lieu:** stade Henri Sylvoz de Moanda

Arbitre : Annaëlle Omanda, assistée de Boris Marlaise Ditsoga et David Obamba. 4e arbitre : Armel Essiam Mba.

Commissaire du match : Jean Robert Ndounou. Nombre de spectateurs : non communiqué

Terrain: en bon état

Avertissements : Massamba (12e), Ngouan Konan (31e), Coulibaly Bourama (78e) de CF Mounana.

Les équipes

Mangasport: Kantsouga, Ngoran Kouassi, Abaya, Etoua, Mouele (cap), Obia Peme, Bitsaka (Gourrier, 71e), Miyogho (Lengoualama, 84e), Ipamy, Hassan, Ntsitsigui (Ndoutoumou, 66e).

Entraineur: Kevin Djony

CF Mounana : Bitseki Moto (cap), Bamba, Coulibaly, Koné Nabi, Ngouan Konan, Massamba, Kodi, Bongo Mbourou, Nzamba Moussavou (Allogho Mba, 75e), Atchabao (Babini, 39e), Allen Nono (Kaboré Omar, 61e). **Entraineur**: Kevin Ibinga.

Ce qu'ils en pensent



Kevin Djony, coach de Mangasport: « Au regard du match marqué par des occasions ratées, j'ai un petit pincement. Mais, on va se contenter du point de ce match nul pour avancer doucement. Les deux équipes ont livré une palpitante rencontre. Si chaque week-end on peut avoir ce genre de confrontation, je pense que ça peut relever le niveau de notre championnat national. Ce week-end nous allons séjourner à Bitam où nous allons affronter, en match en retard aussi, la formation de l'USB. C'est un match que Mangasport, dans le souci d'avancer doucement au classement, ne doit pas perdre.»



Kevin Ibinga, coach de CF Mounana: « Compte tenu de la physionomie de la rencontre, je pense que chaque équipe a eu sa mi-temps. CF Mounana qui n'était pas dans le match en première période, s'est réveillé à la reprise. Les garçons, après avoir écouté les conseils, sont revenus avec de bonnes intentions. Ils méritaient de gagner ce match mais, dommage ils n'ont pas eu de réussite et d'adresse nécessaires, tout comme notre adversaire qui s'est frotté à un grand Stéphane Bitseki en première mi-temps. On peut se satisfaire et se contenter de ce match nul. C'est de bonne augure avant notre prochain match de Ligue africaine des champions contre Al Ahly d'Égypte.»

